



**INFORMAN.id**

# Koramil 0824/22 Balung Sosialisasikan Pentab SMA Taruna Brawijaya Kepada Pelajar SMPN 1 Balung

Siswandi - [BALUNG.INFORMAN.ID](https://BALUNG.INFORMAN.ID)

Feb 17, 2023 - 22:52



JEMBER - Jelang tahun ajaran baru, mulai dilaksanakan sosialisasi penerimaan taruna baru (Pentab) Sekolah Menengah Atas (SMA) Taruna Brawijaya Kediri oleh Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember.



Termasuk oleh Koramil 0824/22 Balung yang diselenggarakan pada Jum'at 17/02/2023 yang dilaksanakan sosialisasi di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 (SMPN 1) Balung.

Dihadapan 240 pelajar SMPN 1 Balung pemateri dari Koramil dipimpin oleh Peltu M Yusuf, mensosialisasikan tata cara dan persyaratan masuk menjadi taruna SMA Taruna Brawijaya yang berlokasi di Kediri.



Kepala Sekolah SMPN. 1 Balung M.Rochim dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih dengan sosialisasi ini, bahkan sebelumnya kita belum memahami adanya SMA Taruna Brawijaya ini.

Hal ini tentunya akan menambah wawasan adik-adik dalam mencari alternatif pendidikan lanjutan bagi dirinya dalam membantu menentukan masa depannya. Jelas M Rochim.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam

wawancaranya pada Sabtu 18/02/2023 membenarkan kegiatan tersebut, merupakan bagian dari tugas kita untuk mengarahkan adik-adik untuk melanjutkan ke sekolah SMA Brawijaya.

SMA Brawijaya merupakan salah satu sekolah unggulan yang merekrut siswa-siswi berprestasi baik akademiknya maupun prestasi lainnya seperti oleh raga, yang akan dididik khusus dan diarahkan yang ingin jadi prajurit TNI diberikan pembekalan disana, yang ingin menjadi Polisi atau ingin melanjutkan ke pendidikan kelembagaan lainnya pun juga akan diarahkan di sekolah tersebut. Jelas Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya mendukung kegiatan yang dilakukan oleh Koramil jajaran tersebut, bukan semata-mata promosi sekolah.

Namun lebih pada upaya mengarahkan adik-adik generasi kita untuk memilih lembaga pendidikan yang tepat, sehingga mampu mengantarkan pada cita-cita mereka.



Hal ini sebagai bagian dari pembinaan sumber daya manusia melalui lingkungan pendidikan, sehingga generasi kita memiliki kualitas yang memadai di era nanti. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)